

*Le Laos, un ami fidèle et constant
dans la lutte de Cuba contre le
blocus des États-Unis*



La Havane, 12 nov (RHC) Le statut du Laos en tant qu'ami fidèle et constant dans la lutte soutenue de Cuba contre le blocus économique, financier et commercial des États-Unis a été souligné ce mardi par

l'ambassadrice de l'île auprès de ce pays, Enna Viant.

Le développement des liens entre Cuba et le Laos, ainsi qu'avec des États tiers, n'a pas échappé aux effets causés par la nature extraterritoriale du siège illégal et génocidaire, a souligné la diplomate lors d'une conférence donnée à l'Institut des relations extérieures de ce pays indochinois.

Dans le cas de Cuba, a-t-elle souligné, ce qui est singulier et extraordinaire, c'est la volonté délibérée des États-Unis d'asphyxier l'économie nationale, de la saboter et de placer des obstacles importants pour empêcher la croissance et le développement, ce qu'ils ont renforcé en l'inscrivant sur la liste fallacieuse des pays qui soutiennent prétendument le terrorisme.

« Aucun pays, même ceux dont l'économie est beaucoup plus robuste que celle de Cuba, ne pourrait faire face à une agression aussi brutale, asymétrique et étalée dans le temps sans que le niveau de vie de sa population n'en subisse des conséquences considérables ».

Enna Viant a fait remarquer que Washington sait parfaitement qu'il viole la charte des Nations unies et le droit international par cette agression impitoyable, et qu'il est conscient qu'il contrevient aux normes internationales en matière de commerce et de navigation.

Le blocus contre Cuba est une guerre économique, financière et commerciale qui peut être qualifiée de crime de génocide, et une violation flagrante, massive et systématique des droits de l'homme du peuple cubain, soumis au système le plus complet, intégral et prolongé de mesures coercitives unilatérales appliquées à un pays, a-t-elle insisté.

Le chef de la mission diplomatique a souligné que son pays est actuellement confronté à une guerre à deux dimensions : d'une part, une guerre économique, destinée à porter les pénuries à des niveaux extrêmes et à briser la volonté de l'ensemble de la population.

Parallèlement, une guerre culturelle qui a une composante symbolique, une composante psychologique et une composante d'intoxication médiatique, qui se manifeste par des opérations à grande échelle des opérateurs de la contre-révolution, qui visent directement l'unité de notre peuple, a-t-elle expliqué.

Ce qui est surprenant, a-t-elle ajouté, c'est que dans ces conditions extrêmes, Cuba a construit une œuvre sociale reconnue dans le monde entier et a protégé la vie des Cubains, avec l'engagement inébranlable de n'abandonner ni d'exclure personne.

L'ambassadrice cubaine a également fait un rappel historique des liens entre Cuba et le Laos établis depuis la fin des années 1960 et qui se sont renforcés quelques années plus tard, avec l'arrivée en 1973 de la première brigade médicale cubaine dans la zone libérée du Laos.

Dès lors, une histoire de fraternité et de coopération a commencé à s'écrire, qui se reflète actuellement dans les larges coïncidences et l'excellent état des liens et du dialogue politique stratégique entre le Parti communiste de Cuba et le Parti révolutionnaire populaire du Laos, ainsi qu'entre les deux gouvernements, a-t-elle déclaré. (Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/369562-le-laos-un-ami-fidele-et-constant-dans-la-lutte-de-cuba-contre-le-blocus-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba